

RELEVO GENERACIONAL

Farcaza y Mutuasport se unen para impulsar la incorporación de los jóvenes al sector

Los nuevos aficionados reciben un curso gratuito para obtener la licencia

Redacción | MONOGRÁFICOS

La Federación Aragonesa de Caza (Farcaza) y Mutuasport, la aseguradora de referencia entre los cazadores, han lanzado este año un proyecto pionero en su inquebrantable compromiso con la promoción de la actividad cinegética y la formación de los cazadores.

La alianza estratégica aspira a facilitar la incorporación de jóvenes al mundo de la caza en Aragón. Y es que es voluntad de las dos entidades el acompañar a los nuevos aficionados en el proceso de obtención de la licencia de armas, necesario para la práctica de la actividad cinegética con armas de fuego, y para ello les facilitarán la realización de un curso gratuito previo al examen, para llegar a las pruebas absolutamente preparados.

¿Cuáles son los requisitos que se exigen? Simplemente ser menor de 30 años y obtener la tarjeta federativa de Farcaza. Cumpliendo estas dos condiciones, los interesados tendrán acceso a un curso impartido en la galería de tiro Shooting Range

Zaragoza para preparar las pruebas de capacitación para obtener la licencia.

La formación tiene una fase teórica y práctica, que en ambos casos son evaluadas por la Guardia Civil. El curso de orientación incluye un repaso general de la teoría, práctica en la galería de tiro como simulación del examen práctico y conocimiento básico de la seguridad del empleo de armas en la actividad cinegética.

La preparación se llevará a cabo en las instalaciones de Shooting Range, que están situadas en el polígono Plaza de Zaragoza, en los días previos a la celebración del examen oficial, según calendario preestablecido por el Instituto Armado.

«El convenio que hemos firmado logrará que jóvenes menores de 30 años se incorporen a la práctica cinegética en Aragón y que, además, lo hagan con una excelente formación y habiendo recibido soporte y ayuda durante la preparación de sus exámenes de capacitación», destaca Miguel Ángel Girón, presidente de Farcaza, entidad que actualmente representa a más de 28.000 cazadores aragoneses.



Proyecto pionero. El presidente de Farcaza, Miguel Ángel Girón, durante el curso gratuito previo al examen.



Práctica y teoría. Curso impartido en las instalaciones de Shooting Range en Plaza para obtener la licencia.



REQUISITOS

Para realizar la formación previa al examen hay que tener menos de 30 años y estar federado

«Farcaza está decidida a acompañar a todos los jóvenes aragoneses que se quieran iniciar en el mundo de la caza», agrega por su parte Ángel Nuño, vicepresidente de Farcaza y uno de los principales artífices del proyecto formativo.

La primera formación de este convenio se impartió el pasado 21 de julio con el objetivo de preparar el examen oficial que se organizará este

mes. El calendario de próximas sesiones de formación, todas ellas de 18.00 a 21.00 horas, es el 21 de septiembre, el 20 de octubre, el 23 de noviembre y el 15 de diciembre.

Los interesados pueden ponerse en contacto con cualquier delegación de Farcaza, donde estarán encantados de ayudarles a formar parte del mismo y del colectivo de cazadores aragoneses. ★



Tirada amistosa. Más de 70 aficionadas de toda España asistieron a la jornada celebrada en Calamocha y organizada por Farcaza.

Redacción | MONOGRÁFICOS

El número de mujeres que practican la caza en Aragón y en España no ha dejado de crecer en los últimos años. Cada vez hay más aficionadas y la Federación Aragonesa de Caza (Farcaza) es una de las entidades que está comprometida tanto con su visibilización en el sector cinegético como en facilitar al máximo posible la incorporación de aquellas interesa-

das en formar parte del colectivo que aún no hayan dado el paso.

Este férreo compromiso se materializa a través de diferentes acciones, entre las que destaca la organización de las Jornadas de la Mujer Cazadora, evento del que se han celebrado ya dos ediciones en el marco de la feria Captur que se celebra cada marzo en Calamocha. La primera edición se celebró en 2022 y participaron decenas de aficionadas llegadas de toda España y la

FOMENTO DE LA IGUALDAD

La caza también tiene rostro de mujer

La entidad promueve iniciativas como la Jornada de la Mujer Cazadora, de gran interés

segunda cita, que se organizó este año, ha sido un nuevo éxito de convocatoria que generó gran interés en el sector en España.

Más de 70 aficionadas pudieron disfrutar de la cita, que giró en torno a una tirada amistosa de recorridos de caza. Fue una jornada para compartir la pasión por la caza, así como para el hermanamiento entre aficionadas. «La caza es una actividad inherente a la vida del mundo rural y al cuidado del medio ambiente», destacó Mayte Pérez, consejera de Presidencia del Gobierno de Aragón en funciones, durante su visita a la feria Captur.

«Hay que valorar y apoyar a todas estas mujeres que rompen estereotipos de género practicando una actividad como la caza», añadió la ahora consejera en funciones

Farcaza sigue trabajando en esta línea comprometida. Así lo demuestra el hecho de que esté colaborando en una batida exclusivamente de mujeres que se realizará el próximo mes de octubre en Bañón impulsada por la Sociedad de Cazadores San Valero de la localidad turolense. ★